

Elternbrief 3 des Schuljahres 2023/2024

Liebe Eltern des Staufer-Gymnasiums.

Das neue Jahr hat mit zwei schlechten Nachrichten begonnen.

Völlig unerwartet verstarb unsere Elternbeiratsvorsitzende Frau Stefanie Lorenz. Wir werden sie als immer gutgelaunte und sehr engagierte Persönlichkeit in Erinnerung bewahren und sind in Gedanken bei ihrem Sohn und ihrem Mann.

Außerdem wird eine Kollegin vermutlich längerfristig aus gesundheitlichen Gründen ausfallen. Hier müssen wir nun einige geteilte Klassen zusammenlegen und Verschiebungen am Stundenplan vornehmen. Gut ist, dass außer einer Französisch-Förderstunde kein Unterricht ausfallen wird, leider wird aber für einige Klassen das Lernen in kleinen Gruppen auf unbestimmte Zeit vorerst beendet sein. Herr Golz trifft zurzeit noch letzte Absprachen und wir werden dann über die Stundenplanänderungen separat über die Klassenleitungen informieren.

Bitte beachten Sie auch, dass am 30.01. und 31.01.24 der Nachmittagsunterricht wegen einer Lehrerkonferenz und den Notenkonferenzen entfällt. Das Lerncoaching findet wie gewohnt statt, aber die Mensa wird an diesem Tag kein Mittagessen anbieten. Den **Elternsprechtag am 01.03.2024** sollten Sie sich auch schon vormerken.

Um Sie in Zukunft noch besser in unseren Schulalltag einbinden zu können, bitten wir Sie, sich auf der **Homepage bei Webuntis** zu registrieren. Eine Anleitung, wie Sie das durchführen, haben alle Elternvertreter im Januar per Mail von Herrn Golz erhalten. Nach der Selbstregistrierung können Sie Webuntis in der App auf Ihren mobilen Geräten nutzen. Die App bietet derzeit Stundenplaninformationen Ihres Kindes sowie wichtige Informationen wie beispielsweise den Unterrichtsausfall Ende Januar. In Zukunft möchten wir auch Klassenarbeitstermine, Sprechstunden und vielleicht auch die Entschuldigungspraxis dorthin verlagern.

Zum Schluss nochmals eine Bitte, die ich schon öfters an Sie hatte: Halten und wenden Sie, wenn Sie Ihre Kinder bringen oder abholen, auf dem Parkplatz der Stadthalle oder auf der Wendeplatte für die Busse oder bei der Einfahrt zu StOV. Wir hatten im Dezember eine Verkehrsschau des Ordnungsamtes mit Herrn Oberdorfer – auch er sieht die Gefahren durch die „Elterntaxi“ äußerst kritisch und wir überlegen uns mit der Stadt entsprechende Maßnahmen.

Freundliche Grüße

Andreas Nowack